

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan mengenai aktivitas berorganisasi, motivasi berprestasi dan prestasi belajar. Serta menjelaskan apakah ada hubungan antara aktivitas berorganisasi dengan prestasi belajar, motivasi berprestasi dengan prestasi belajar, aktivitas berorganisasi dengan motivasi berprestasi, dan aktivitas berorganisasi dan motivasi berprestasi secara bersama-sama dengan prestasi belajar santri Madrasah Aliyah Pesantren Islam Modern al-Iman Muntilan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif korelasional. Data dikumpulkan dengan angket model skala *likers*. Adapun data dianalisis dengan teknik korelasi *Pearson Product Moment*. Pada penelitian ini terdapat empat hipotesis, terdiri atas tiga korelasi sederhana dan satu korelasi ganda. Hasil hipotesis satu menyatakan bahwa terdapat hubungan yang positif antara aktivitas berorganisasi dengan prestasi belajar sebesar 0,580. Pada hasil uji signifikansi menyatakan bahwa hasil hitung sebesar 0,580 lebih besar dari taraf signifikansi t tabel sebesar 0,254 sehingga ada hubungan yang signifikan. Pada hasil hipotesis asosiatif dua, terdapat hubungan yang positif antara motivasi dengan prestasi belajar sebesar 0,166. Dalam uji signifikansi t hitung $0,166 < 0,254$ dinyatakan tidak signifikan. Hasil hipotesis asosiatif tiga, terdapat korelasi yang positif antara aktivitas berorganisasi dengan motivasi berprestasi sebesar 0,249. Pada hasil uji signifikansi diperoleh $0,249 < 0,254$ sehingga tidak terdapat korelasi yang signifikan. Hipotesis asosiatif empat menggunakan rumus korelasi berganda diperoleh hasil hitung sebesar 0,580. Sehingga terdapat korelasi positif antara aktivitas berorganisasi dan motivasi berprestasi bersama-sama dengan prestasi belajar. Adapun pada uji signifikansi diperoleh hasil sebesar $1,445 < 2,00$ pada taraf signifikansi F tabel. Adapun kesimpulan akhir menyatakan bahwa tidak ada korelasi yang signifikan antara aktivitas berorganisasi dan motivasi berprestasi bersama-sama dengan prestasi belajar santri Madrasah Aliyah Pesantren Islam Modern al-Iman Muntilan.

Key word: Aktivitas berorganisasi, Motivasi Berprestasi, prestasi belajar